



Alito pone el PRI a disposición de Xóchitl

ANDREA BECERRIL

Alejandro Moreno, presidente nacional del PRI, quien tuvo que recortar su discurso porque la gente estaba ya impaciente, puso "a disposición" de la representante del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, la estructura partidista, "nuestros sectores y a nuestras organizaciones".

Al viejo estilo *tricolor*, entre el retumbar de tambores y matracas, la dirigencia nacional priísta y sus principales liderazgos ofrecieron el respaldo pleno a la aspirante opositora, quien sostuvo que ganará en 2024 si se mantienen unidos, ya que los partidos de ese bloque han hecho más que Morena, que "todo ha destruido".

Durante el encuentro estuvo acompañada de Santiago Creel.

En entrevista, Xóchitl Gálvez dijo que respeta a la aspirante de Morena, Claudia Sheinbaum, pero le advirtió que "no crea que será un día de campo para ella" la contienda electoral.

Vestida a tono con el rojo de la dirigencia priísta y los cientos de militantes llevados al auditorio Plutarco Elías Calles, de la sede del tricolor, Gálvez pronunció un discurso de más de 45 minutos, buena parte de ellos empleados para hacer una apología a su trayectoria "como empresaria exitosa" y funcionaria "capaz", así como de críticas al gobierno de Andrés Manuel López Obrador, a quien acusó de "gastar el dinero a lo pendejo".

Entre gritos y porras de los asis-

tentes, a quienes el maestro de ceremonias los instruyó a que le gritaran "presidenta, presidenta", al llegar al recinto, Gálvez criticó que se hayan destinado 1.2 billones de pesos a Pemex, pese a que sigue en bancarrota y que se haya cancelado la reforma eléctrica.

Prometió resolver el problema de la inseguridad, mejores oportunidades para los jóvenes y las mujeres, sólo con un manejo adecuado de los recursos. En el gobierno, sostuvo,

no son honestos ni capaces, sino "corruptos y pendejos".

Previo al evento, Gálvez se reunió a puerta cerrada con el comité ejecutivo priísta, la presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra, los dos coordinadores parlamentarios, ex gobernadores, los actuales de Coahuila y Durango y ex presidentes partidistas, entre ellos Manlio Fabio Beltrones, así como Enrique de la Madrid e Ildefonso Guajardo.